



強く 賢く 美しく あったか城山中

城中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

令和6年度 第4号 7月17日 文責：校長 藤井 崇

〔城山中学校ホームページ (<http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-j/>) では、カラーでご覧いただけます。〕



7月20日（土）から8月27日（火）まで、39日間の夏休みとなります。長期休業期間だからこそ、お子様に普段ではできないことをチャレンジさせてみてはいかがでしょうか。また、これまでの学習を振り返る絶好の機会でもあります。お子様が立てた計画をもとに、規則正しく充実した生活を送ることができるよう、ご家庭でのご支援をお願いいたします。

なお、8月13日（火）～16日（金）は、学校閉庁日となります。ご不便をおかけして申し訳ありませんが、夏季の節電対策・働き方改革推進のため、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

宇河地区総合体育大会

6月28日（金）～30日（日）を中心会期として、宇河地区総合体育大会が開催されました。この総合体育大会は、関東・全国大会へと続く、中学校の中では最大規模の大会となります。また、3年生にとっては、中学校最後の大会でもあります。

本校の運動部活動からも、野球部、男女バスケットボール部、バレーボール部、男女ソフトテニス部、卓球部、弓道部が出場し、それぞれがベストを尽くしてがんばることができました。

なお、県大会には、野球部（地区大会3位）、男子ソフトテニス部の個人、弓道部の男女それぞれの個人が出場いたします。



2学年保護者会

7月1日（月）、本校体育館で2学年保護者会を開催し、学習や生活の様子、9月に行われる社会体験学習について説明を行いました。多くの保護者の皆様にご参加をいただき、誠にありがとうございました。

なお、2年生の社会体験学習は、9月30日（月）～10月4日（金）の5日間で行われます。ご協力をいただく事業所の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



総合訪問

7月8日（月）に、本校で総合訪問が行われました。この総合訪問は、宇都宮市教育委員会が小・中学校を訪問し、学校運営や授業について意見交換や指導助言を行い、学校教育の活性化を図ることを目的として、4年に1度実施されています。

この日は、本校すべての教員が授業を公開し、研究会を行いました。今後、ご指導いただいたことを学校運営や授業等に生かしてまいります。



フードパントリー

7月12日（金）放課後、NPO法人栃木県子ども応援なないろ様のご協力により、フードパントリーを開催しました。この日は、3年生を対象として、賞味期限が近いパンやお菓子が配付されました。

このフードパントリーは、食品の賞味期限が近いものなどを再び必要とする人々に分配することで、食料廃棄物の削減につなげることを目的として開催されています。



1年生食農体験学習

7月16日（火）、食農体験学習として1年生がとうもろこしの収穫を行いました。1年生は小野口勝仁様ご指導のもと、4月に種まき、5月に苗の間引きなどの体験をしてきました。生徒たちは、食農体験学習を通して、農業や食への理解や関心を深めることができました。



地域学校園事業交付金

宇都宮市教育委員会では、地域学校園の小中連携や各小中学校の特色づくりの促進を図ることを目的に、事業に要する費用を交付しています。その中の「頑張る学校プロジェクト」は、学校の裁量を活かした創意工夫のある教育活動を実施するものです。

＜城山中学校の取組＞

- 1学年「食農体験事業（とうもろこし栽培）」 4～7月
- 2学年「大谷石加工体験学習」における講師謝金 5月
- 全学年「学習発表会」における施設使用料として 10月

後日、保護者の皆様には、本事業におけるアンケートを実施しますので、ご協力をお願いいたします。



体罰等に関する相談

信頼される学校づくりの取組として、教職員の体罰や不適切な指導について、保護者の皆様と管理職との電話相談・面談日を設けています。本校では、8月28日（水）と29日（木）の2日間で、時間帯は9：00～11：00、14：00～16：00となりますので、お知らせいたします。